

ANTRAG 7

der **NÖAAB-FCG AK Fraktion**
an die 7. AKNÖ Kammer-Vollversammlung der XVI. Funktionsperiode
am 06. Mai 2022

6 Wochen Urlaub für alle!

Aktuell ist die sechste Urlaubswoche für kaum jemanden erreichbar.

Überstunden, ständige Erreichbarkeit und steigende Arbeitsbelastung erhöhen laufend den Arbeitsdruck und die Arbeitnehmer*innen brauchen mehr Freizeit, um länger gesund und arbeitsfähig zu bleiben.

Haben Arbeitnehmer*innen bei verschiedenen Arbeitgebern im In- oder Ausland gearbeitet, haben sie auch nach 25 Dienstjahren keinen Anspruch auf eine zusätzliche Urlaubswoche. Diese Regelung stammt allerdings aus einer Zeit, wo es üblich war, das gesamte Berufsleben für dasselbe Unternehmen zu arbeiten. Heutzutage entspricht das nicht mehr der Realität, da der Großteil der Arbeitnehmer*innen häufiger und nach wenigen Jahren den Job wechselt. In vielen Branchen ist es praktisch überhaupt nicht möglich, 25 Jahre für den selben Dienstgeber zu arbeiten. Somit hat kaum jemand die Chance, diese Urlaubsregelung für sich zu nutzen.

Der ursprüngliche Gedanke, dass alle Arbeitnehmer*innen eine 6. Urlaubswoche erreichen sollen, ist durch die veränderte Arbeitswelt nicht mehr gegeben. Die 6. Urlaubswoche ist damit für die meisten unerreichbar.

Die NÖAAB-FCG AK Fraktion stellt in der Vollversammlung der XVI. Funktionsperiode der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Niederösterreich den Antrag, den Gesetzgeber aufzufordern, für Beschäftigte ab 25 Arbeitsjahren bei nicht ein und demselben Dienstgeber, eine 6. Urlaubswoche einzuführen.